

## SOUHAITS DU JOUR DE L'AN.

Si nous songeons aux bienfaits que la Bonne Ste. Anne s'est plu à répandre parmi les fidèles pendant l'année qui vient de finir, nous ne pouvons qu'exprimer notre plus grande reconnaissance à Dieu et à cette Sainte. Sans parler des merveilles opérées dans son sanctuaire vénéré, sans rappeler les grâces particulières accordées à ses amis, n'est-ce pas, en cette dernière année que Ste. Anne a été proclamée Patronne de la province, titre que lui décernaient depuis longtemps les vœux de tous les cœurs chrétiens ? Depuis deux siècles nos pères et nous, honorions et invoquions avec confiance, cette Grande Sainte, et désormais, elle sera notre Patronne et notre Protectrice spéciale.

Que notre confiance à Ste. Anne s'accroisse de jour en jour. C'est ainsi que nous mériterons d'être exaucés dans nos prières. Rappelons-nous que la charité exercée par les saints dans l'autre vie demande de nous, une foi vive ; une piété ardente. Entrés dans la gloire, mis en possession du " royaume qui leur a été préparé " certains de ne jamais perdre ce bonheur, les saints sont néanmoins pleins de sollicitude pour nous. Elevons vers eux des cœurs confiants.

Puisse l'intérêt particulier que semble nous porter Ste. Anne, nous inspirer un dévouement plus entier. C'est le vœu que nous exprimons, au commencement de cette nouvelle année. Il renferme bien des souhaits de bonheur, car que ne peut Ste. Anne en faveur de ses fidèles amis ?